

Cuba cuenta con aplicaciones móviles para el ahorro de energía



La Habana, 28 abr (RHC) Cuba cuenta con dos aplicaciones móviles útiles para contribuir al ahorro de energía eléctrica, una prioridad en las circunstancias actuales en que, al cumplir con las medidas de aislamiento requeridas para frenar el contagio de la COVID-19, los consumos en el hogar han aumentado. La Oficina Nacional del Uso Racional de la Energía informó en su sitio web que las aplicaciones son gratuitas y han sido creadas por desarrolladores del país, con pocos recursos. Se enfocan en las necesidades de un amplio número de nuevos usuarios, tienen gran utilidad en la práctica, y están diseñadas para dispositivos con sistema operativo Android, especifican. Kilowatt permite llevar un control de los gastos de electricidad en el hogar y cuenta con la ventaja de guardar la lectura de más de un contador, lo que permite gestionar varias lecturas a la vez, explican. Ofrece entre sus funciones principales una calculadora de consumo, estadísticas e historial de gastos, integración con auditorías eléctricas, la posibilidad de insertar más de 10 equipos eléctricos iniciales y funcionalidades para compartir equipos creados con amigos. Además, cuenta con una sección de monitoreo con desglose del consumo de acuerdo con las tarifas actuales, así como con recordatorios para realizar las lecturas a los contadores. UNEDroid, es otra de las aplicaciones móviles que pueden contribuir a tener un mejor control desde el hogar sobre lo que se consume, es sencilla pero útil y pensada para usuarios que quieran simplificar este proceso. Para su uso solo se precisa tomar una lectura de inicio y fin, lo que le permite calcular el consumo con la periodicidad que el usuario estime conveniente. Ante la contingencia que representa la COVID-19, el gobierno cubano ha tomado medidas que eviten la asistencia de los usuarios a las oficinas de pago de electricidad y otros servicios, y estas aplicaciones

contribuyen a que quienes hoy se quedan en casa conozcan de antemano sus tarifas de consumo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/221187-cuba-cuenta-con-aplicaciones-moviles-para-el-ahorro-de-energia>



Radio Habana Cuba